
※回答数21名（18大学21名）

１．SD研修報告会をどのように知ったか

本法人からの案内 7

学内の回覧 5

本法人HP 0

過去の参加者なので 1

その他 8

合計 21

→その他の内容：人伝えで、学内での紹介、参加者からの紹介、コーディネーターからの案内（×４）

２．報告会全体について

とても満足 9

満足 11

不満足 0

とても不満足 0

無回答 1

合計 21

３．報告者の発表について

とても分かりやすかった 13

分かりやすかった 6

分かりにくかった 0

とても分かりにくかった 0

無回答 2

合計 21

４．提示された資料について

とても分かりやすかった 8

分かりやすかった 11

分かりにくかった 0

とても分かりにくかった 0

無回答 2

合計 21

５．配布された資料について

とても分かりやすかった 7

分かりやすかった 12

分かりにくかった 0

とても分かりにくかった 0

無回答 2

合計 21

「2017年度　海外SD研修（台湾・台北）報告会」（１月１７日実施）参加者アンケート　集計
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６．新しい発見はありましたか

そう思う 14

どちらかというとそう思う 6

どちらかというとそう思わない 0

そう思わない 0

無回答 1

合計 21

７．報告会の開催日時について

適切 18

別の時期がよい（↓具体的に） 3

・時間は９０分程度で
・金曜日の１８時～、９０分程度
・９０～１２０分程度

合計 21

・ 台湾の教育への国家施策方針

・ 日本から台湾への留学事情

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

参加した本学の教員が取り入れようとした案件の背景が良く分かりました。今後の本学の対応
の参考にさせていただきます。

発表をすることで準備をされる。それがSDにつながる。それを拝見するのが勉強になります。

本来ならば研修に参加しないと得られない気付きを、ほんの少しでも共有することができた。

台湾の大学のグローバル化がよくわかった。

SD研修参加者の報告・プレゼンテーション自体が分かりやすく恕意あり、素晴らしかった

海外の大学の事情が知れて勉強になった

８．本報告会に参加して良かったと思われる点について（自由記載）

大変興味深いお話を伺い、また質問にもご回答賜り、知識を広げられたと考えます。

留学制度は本学にはありませんが、海外の大学の特色や他大学の取り組みに刺激を受けた。

第１回でしたが、参加したメンバーの熱意が強く感じられました。

３人それぞれ個性ある素晴らしい報告でした。

台湾の大学実情について理解を深めることができた！

実際に参加された方の準備の大変さ、台湾の大学職員の意識など、生の声を聞けたこと。

研修に参加された方の意見を生で聞けたのが良かったです。

台湾の状況を知ることができました。

研修の具体的な内容と、参加者の方の報告による学びについて知ることができ、また日本の大
学の課題についても改めて実感することができて非常に良かったです。

はじめて参加したため、多くの刺激を受けました。

国内で学生を取り合っている場合ではない、と実感できました。また、台湾の大学のStudent
Ambassador制度は、ぜひ参考にさせていただきたいと思いました。

そう思う
66.7%

どちらかとい

うとそう思う
28.6%

無回答
4.8%

適切
85.7%

別の

時期がよい
14%
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・
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・
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・
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他国大学の教学、経営改革事情

今後も幅広いテーマでお願いします。

塩川先生、西本さん、谷口さん、ありがとうございました。

ありがとうございました。次の機会にもぜひ参加させていただきたいと感じました。

報告会自体にもう少し時間を取っていただければ、さらに多くのお話を伺うことができたと思い
ます。正直申し上げて、少し短すぎたかという印象です。

有意義な研修報告会でした。ありがとうございました。

スタッフの皆さん、お疲れさまでした。

ありがとうございました。

発表の時間が短いと思います。もっとお聞きしたかったです。

１時間というのが少し短かったように感じます（それだけ充実した内容でした）。

アカデミックインパクトの実践事例など。

リーダーシップ研修会、SPGS研修会、大学がどう協力できるのかについての勉強会

普段SDに積極的でない人に向けたSD（やる気UPにつながる）

Salon De コンソーシアムに参加したいです！

海外の教育実習や学生支援についてもお話を伺う機会があれば、ぜひお聞きしたいです。

９．今後、大学コンソーシアム大阪で実施してほしい研修について（自由記載）

１０．その他、ご意見・ご感想など（自由記載）
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